

Continúa el rechazo a la agresión militar realizada a Siria



Caracas, 17 abr (RHC) Medios de prensa y publicaciones digitales divulgan el rechazo mundial a la agresión militar realizada a Siria el último fin de semana por Estados Unidos, Gran Bretaña y Francia.

Venezuela ratificó su solidaridad con el pueblo sirio y abogó por una solución pacífica del conflicto, en un mensaje de felicitación por el aniversario 72 de la independencia alcanzada por los sirios.

Las autoridades venezolanas reiteraron su compromiso con el país que consideraron hermano en la lucha por la historia y la unidad antiimperialista.

“En la lucha que hoy (...) libramos conjuntamente contra amenazas muy similares, que sabemos que juntos podremos conjurar, en la medida que construyamos un mundo pluripolar y multicéntrico”, afirma el texto, difundido por la cancillería.

El ejecutivo bolivariano manifestó su deseo de que el pueblo sirio pueda alcanzar la paz total con dignidad, construida en base al respeto a la decisión conjunta con su gobierno de mantener su independencia conquistada un día como hoy.

Sobre la fecha, la administración de Caracas se unió a la conmemoración de “aquel glorioso día de 1946, cuando tras una larga lucha contra el colonialismo europeo, que desde el acuerdo de Sykes-Picott

pretendió imponer su yugo al pueblo sirio, se logró concretar la retirada de las tropas ocupantes, y se alcanzó finalmente la independencia y soberanía para la hermana nación siria'.

Por su parte, el representante permanente de Rusia ante la ONU, Vassily Nebenzia, advirtió que las agresiones de Estados Unidos, Francia y Reino Unido contra Siria destruyeron los avances en las negociaciones para una solución política.

¿Cómo esperan que las autoridades sirias sigan dispuestas a participar en los diálogos después de todo el daño que causaron esos ataques en el territorio? cuestionó en el Consejo de Seguridad.

El reciente lanzamiento de misiles solo alentó las retóricas militares de los grupos extremistas violentos de oposición, que ahora quieren imponer condiciones para su participación en los diálogos en Ginebra y exigen a la Coalición encabezada por Estados Unidos declarar la guerra a Damasco, indicó.

La idea de crear un mecanismo para investigar sobre el supuesto uso de armas químicas en Siria - exigido por países occidentales- no tiene sentido alguno si ya ellos mismos decidieron quién era el culpable y atacaron. En tanto, prometen imponer nuevas sanciones al territorio árabe, señaló.

Nebenzia reiteró que no existe una solución militar para el conflicto y destacó la necesidad de alentar las alternativas diplomáticas según lo establecido en el marco de las negociaciones de Astaná y en el Congreso Nacional Sirio, en Sochi.

Si bien Occidente elaboró su plan, Rusia y las autoridades sirias tienen también una estrategia que busca impedir el saqueo de los recursos naturales en el territorio árabe y aboga por evitar provocaciones.

Occidente exige un cambio violento de régimen cuando debería poner fin a sus amenazas de uso de la fuerza, lo cual contraviene la Carta de Naciones Unidas y el derecho internacional, subrayó.

Además, añadió, la comunidad internacional debería abstenerse de manipular la situación con fines políticos.

Después de que el ejército sirio logró expulsar a los terroristas que asediaron a la población civil en Ghouta Oriental, los desplazados van regresando ahora a sus hogares. Operaciones conjuntas entre la policía militar rusa y las fuerzas del orden de Siria se ocupan de limpiar escombros, restablecer el suministro eléctrico y reconstruir las edificaciones, informó.

Todo ello, agregó, requiere la cooperación de las agencias humanitarias de la ONU.

Por otra parte, la situación en Raqqa y Ruqban -ocupadas por la Coalición que encabeza Estados Unidos- es desastrosa, alertó Nebenzia.

En Raqqa no ha comenzado la reconstrucción de las viviendas y toda la localidad está en ruinas, debajo de las cuales yacen miles de cadáveres. No hay electricidad, no hay agua, no hay escuelas ni hospitales y aumentan las manifestaciones contra la ocupación extranjera, denunció.

El diplomático ruso criticó 'la postura hipócrita de Estados Unidos, Francia y Reino Unido', que con sus actos de agresión expresaron solidaridad con una de las partes en conflicto, la del agresor.

De tal forma, dijo, ninguno tiene derecho para realizar documentos jurídicos relacionados con la víctima de sus agresiones: Siria.

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) advirtió que los ataques aéreos de Estados Unidos Francia y Reino Unido contra Siria podrían alentar a grupos terroristas.

En ello coincidieron Roberto Zepeda, del Centro de Investigaciones sobre América del Norte (Cisan), y Víctor Francisco Olguín, de la Facultad de Estudios Superiores (FES) Aragón.

Dijeron en conferencia de prensa que los bombardeos contra el territorio sirio resultan una demostración de fuerza del presidente Donald Trump, quien intenta marcar acciones de distracción a sus problemas internos y baja popularidad.

Zepeda subrayó que no existe evidencia contundente del ataque con sustancias químicas en Duma, ni ha sido confirmado aún por la Organización para la Prohibición de Armas Químicas (OPAQ).

Remarcaron que Washington y sus aliados decidieron atacar sin esperar una investigación a través del Consejo de Seguridad de la ONU.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/160109-continua-el-rechazo-a-la-agresion-militar-realizada-a-siria>



Radio Habana Cuba